

## Nachruf

Ernst Weber – Holliger

28. November 1934 – 4. Januar 2015

Wir nehmen Abschied von Ernst Weber-Holliger, der von 1984 bis 1996 als Rektor der Berufs- und Frauenfachschule tätig war. In seine Ära fiel der Wandel von der Berufs- und Frauenfachschule zur Berufs- und Fortbildungsschule. Er zeichnete damit für Entwicklungen verantwortlich, die weit über den blossen Namenswechsel hinaus der heutigen Berufsfachschule Winterthur zu einem modernen und eigenständigen Profil verholfen haben.

Kennzeichnend für sein umsichtiges Wirken waren die menschliche Wärme und eine Vertrauen schaffenden Offenheit, mit der er die Schule während zwölf Jahren erfolgreich leitete.

Von Seiten der BFS Winterthur sprechen wir den Angehörigen unser tiefes Mitgefühl aus; Ernst Weber hat vieles und für viele etwas bewirkt, das von bleibendem Wert ist. Wir sind dafür dankbar und werden ihm unser ehrendes Andenken bewahren.

Paul Müller, Rektor

Olaf Toggenburger, Präsident SK